

いまい勝 今井まさる県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

新型コロナ第7波、医療体制ひっ迫

大勢の患者、受診できず



9月県議会で代表質問に臨む今井勝議員

9月定例県議会代表質問

今井議員 今年の夏の新型コロナウイルス感染症第7波では、発熱外来がひっ迫し、受診も検査もできない県民が数多く発生した。多くの県民から発熱外来に電話がつながらない、受診できないとの声が聞こえた。県では「検査キット配布陽性者登録センター」を開設したが、申請が殺到し、検査キットの配布に時間が要したほか、陽性者登録は1日あたり約100人の想定に対して1751人にストップしてしまった。

感染者が1日5千人を超えて増加傾向にあつた中で、

100人の想定で再開したのは準備が十分でなかつたと指摘せざるを得ない。

誰もが住みやすいと思えるふるさと千葉を目指して全力をあげている今井勝県議（我孫子市選出、4期）は9月定例県議会で登壇し、自民党を代表して質問を行いました。新型コロナ第7波では医療体制がひっ迫して、医師の診断を受けられない患者が大勢発生しましたが、今井県議はこのような事態を招いたのは県の準備不足と追及、今後は流行に備えて万全の体制を整備して欲しいと要望しました。このほか、国道16号の混雑解消の切り札として計画されている千葉北西連絡道路計画の進行状況や給食費無償化などについて、知事ら県執行部に質問しました。今井県議の質疑と県執行部の答弁を紹介します。

今井 県の準備不足指摘

万全の体制整備を要望

今井議員 新型コロナウイルスに係る国の動きを受けて、今後の感染防止対策や医療のひっ迫回避にどのように取り組んでいくのか。

知事 県では、発生届の対象外となる方にも必要な療養サービス等を提供できるよう、医療機関等の関係者と調整しながら、実施に向けた検討を進めてきました。

具体的には、医療機関での診断を受けた方や自己検査の結果が陽性であつた方等のうち、届出対象外の方に

そこで新型コロナウイルス感染症検査キット配付。「陽性者登録センター」を開設した。

再開に当たっては迅速性を優先したため、これまでの登録実績を踏まえ、1日当たり100件の登録が可能な体制が整った時点で再開しましたが、その時点で全ての需要に応えきれず、

千葉県新型コロナウイルス感染症検査キット配付。

患者の症状や重症化リスク等に応じた医療がより迅速かつ適切に提供されるよう、今後も診療・検査体制の更なる強化・拡充に取り組んでまいります。

要望 今井議員 知事は、第7波の課題をしっかりと検証し、同じような状況を繰り返さないよう、万全の体制を整備していた

大変申し訳なく思っています。順次、処理能力を増強し、最終的には1日5千件の登録が可能な体制としたところです。

今井議員 知事に

お尋ねです。

今井議員 知事

